

A woman in a red top and dark pants is walking away from the camera down a brightly lit hospital hallway. The hallway has white walls, a polished floor, and several doors. A clock is visible on the wall in the background.

Projection du film **Les voix de ma sœur**

Suivie d'un débat en
présence de la réalisatrice,
Cécile Philippin.

Mardi 26 novembre, à 18h30
Cinéma municipal Le Méliès

Comment vivre avec une schizophrénie ?
Comment en parler ?
Comment gérer le lien avec les soignants,
avec la famille, avec les autres ?

The logo for Montreuil.fr features a stylized white 'M' with a leaf-like shape on its right side, set against a dark background.

Montreuil.fr

Les voix de ma sœur

En présence de la réalisatrice Cécile Philippin

Comment vivre avec une schizophrénie ?

Comment en parler?

**Comment gérer le lien avec les soignants, avec la famille,
avec les autres ?**

« Les Voix de ma soeur » est un document à vocation de dé-stigmatisation des personnes souffrant de troubles schizophréniques et de sensibilisation au travail des aidants et des soignants.

Témoignage au plus près des personnes, le film prend la forme d'un journal intime à plusieurs voix : celle d'Irène d'abord, en fil conducteur, puis celles de ses proches, de sa famille et de ses soignants. Chaque intervenant nous entraîne, étape par étape, sur un chemin hors du commun, durant vingt années de vie avec la folie.

**A l'initiative du Conseil local en santé mentale de Montreuil,
du secteur psychiatrique et de l'association UNAFAM 93**

Renseignements : 01 48 70 62 19